

Les évadés du Centre de détention de Québec sont reconnus coupables

Écrit par L'actualité
Jeudi, 09 Octobre 2014 21:39 -

MONTREAL – Les évadés du Centre de détention de Québec, Serge Pomerleau, Yves Denis et Denis Lefebvre, ont été reconnus coupables d'une série d'accusations liées au trafic de drogue, complot et gangstérisme.

Le verdict est tombé, jeudi en après-midi, au tribunal à Québec.

Les six hommes et six femmes, qui composaient le jury, délibéraient depuis samedi dernier. Ils avaient rapidement manifesté le désir de réécouter le long témoignage d'un délateur, ce qui donnait à penser que le procès allait s'éterniser.

Pomerleau, Denis et Lefebvre ont cependant été reconnus coupable des cinq chefs d'accusations qui étaient portés contre eux.

Les trois accusés étaient à la tête d'un vaste réseau de drogue abitibien qui a été démantelé.

Ils avaient fait couler beaucoup d'encre, en juin dernier, lorsqu'ils avaient réalisé une évasion spectaculaire à bord d'un hélicoptère. Les forces de l'ordre avaient mis deux semaines à leur mettre le grappin dessus. Elles les avaient retrouvés à Montréal.

Les trois devront revenir devant la cour le 17 novembre pour les représentations sur sentence.

Cet article [Les évadés du Centre de détention de Québec sont reconnus coupables](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Les évadés du Centre de détention de Québec sont reconnus coupables](#)